

En Cuba primera cirugía artroscópica de muñeca



La Habana, 11 abr (RHC) El eminente cirujano suizo Stauble Daniel y un equipo de ortopédicos cubanos, realizaron este jueves en la provincia Ciego de Ávila, la primera cirugía de la articulación de la muñeca, una de las acciones previstas en el XV Simposio Internacional de Artroscopia que sesiona en esta región hasta el próximo día 13.

Previo a la intervención quirúrgica, Stauble ofreció la 'Conferencia Artroscopia de muñeca: indicaciones técnicas', a más de 50 profesionales nacionales y extranjeros presentes en el evento y expresó su satisfacción de poder ofrecer sus experiencias a médicos cubanos sobre la novedosa técnica, de la cual dijo, es casi exclusiva de países desarrollados por lo costoso que es el instrumental.

Otra de las primicias del encuentro es el diagnóstico por imágenes tanto del ultrasonido, de como la Resonancia Magnética Nuclear o Tomografía, para dictaminar con mayor precisión patologías en las diferentes articulaciones del cuerpo humano.

La cirugía de mínimo acceso en muñeca, hombro, cadera, rodilla, codo y tobillo requieren de instrumentos muy específicos, que son muy costosos en el mundo y que Cuba no puede adquirir debido al cruel bloqueo de Estados Unidos contra nuestro país. (Fuente: Prensa Latina).



Radio Habana Cuba